

25 Jahre Berger in Memmingen

Tag der offenen Tür am Samstag, 20. September, 9 bis 17 Uhr

Memmingen (kd). Zum 25-jährigen Bestehen des Standortes Memmingen, In der Neuen Welt 14' veranstaltet die Firma Berger High-Tech-Zerspänung GmbH am Samstag, 20. September, von 9 bis 17 Uhr einen Tag der offenen Tür mit einem umfangreichen Rahmenprogramm für die ganze Familie.

Die Erfolgsgeschichte der Firma begann 1955 mit der Gründung durch Alois Berger in Kaufbeuren. Nach dem Umzug nach Ottobeuren expandierte das Unternehmen kontinuierlich und stieß Ende der 1980er Jahre an seine räumlichen Grenzen. Da Ottobeuren keine gemeindlichen Gewerbeflächen anbieten konnte, fiel die Wahl für die Erweiterung und Gründung der A. Berger High-Tech-Zerspänung GmbH im Jahr 1989 auf Memmingen.

Auf Erfolgskurs

Die Entwicklung am neuen Standort nahm rasch Fahrt auf: Schon vier Jahre später hatte sich die Zahl der Mitarbeiter auf 100 verdreifacht und es wurde ein Umsatz von insgesamt 21 Millionen Euro erzielt. Und es ging rasant weiter. Im Jahr 2000 wurde die Produktionsfläche auf 22.000 Quadratmeter verdoppelt und



» Der Standort Memmingen ist mittlerweile die Hauptfirmenzentrale der Berger-Gruppe weltweit. Foto: Berger

mit dem neu erbauten Verwaltungsgebäude zog der Hauptsitz der Berger-Gruppe weltweit nach Memmingen.

Die Ausbildung junger Menschen war schon immer ein besonderes Anliegen der Firma Berger. An allen Standorten können in hochmodern eingerichteten Ausbildungswerkstätten unter der Betreuung von freigestellten Ausbildungsmeistern interessante und zukunftsfähige Berufe erlernt werden. So war es nur konsequent, dass 2005 ein neues Ausbildungszentrum am Standort Memmingen ent-

stand. Bis heute haben hier 136 gewerbliche und 47 kaufmännische Azubis ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Insgesamt arbeiten heute 716 Mitarbeiter, davon 47 Auszubildende, in Memmingen.

Tag der offenen Tür

Zum 25-jährigen Jubiläum öffnet Berger Memmingen am Samstag, 20. September, 9 bis 17 Uhr seine Pforten. Die Besucher erwarten interessante Einblicke in die Produktion eines der weltweit führenden Herstellern von Berger.

einbaufertigen Präzisionsdreh- und Frästeilen sowie Baugruppen. Im Jobzelt werden die aktuellen Stellen- und Ausbildungsangebote präsentiert und Interessierte können sich aus erster Hand umfassend informieren. Zudem ist mit vielfältigen Unterhaltungsangeboten für die ganze Familie etwas dabei. „Wir freuen uns auf einen erlebnisreichen und fröhlichen Tag mit unseren Gästen aus nah und fern sowie unseren Mitarbeitern und deren Familien“, erklärt Marketingleiterin Marianne Berger.